

【学校教育目標】 「学びのえがお」いっぱい 西唐津小

西 唐津 小学校 きんぼし

唐津市立西唐津小学校
学校だより 第 147号
令和8年 1月27日(火)
文責 校長 古川 雅



学校 HP

月曜日の子どもたちの様子から



2年生は、図工は「きょうりゅう作り」でした。ペットボトルや針金を心材にして、恐竜を作っていました。
「これ足だよ」「頭を見て」と子どもたちに作品の制作過程を見せてもらいました。
首やしっぽが長い大きな恐竜や、口をカッと開けた迫力ある恐竜など思い思いの恐竜を針金やペットボトルを活かしながら作り上げていました。



↑踊ったり、歌ったり

1年生は音楽の学習でした。まずは、振り付けを入れながら「アイアイ」を合唱していました。決まった振り付けではなく、前に出てきている友だちの真似です。

その後、「子犬のワルツ」を階名で歌うところから始めていました。いろいろな活動を取り入れて授業が進められていました。



↑僕の将来の夢は…



5年生は、金曜日の参観日が本番の「将来の夢」の発表会のリハーサルが行われていました。

5年生は人数が多いので、発表は2つの会場に分かれて行われていました。友だちの夢に興味津々で、聞いている子どもたちの表情が真剣でした。

参観日の本番をぜひご覧になっていただければと思います。

西日本新聞「ヤング川柳」のコーナーに掲載されました

保護者配布分には掲載しています

1月初めての掲載でした。他の掲載された内容も、怒られて黙ってしまう状況を詠んだ句がたくさん見られました。

3月分のお題の受付も始まりました（2月分の募集は先週で終了）。どんどんチャレンジを呼び掛けているところです。